

3学期が始まりました

3学期が始まり、1週間がたちました。

始業式の日はとても寒く、体育館はマイナス3度でした。12日の火曜日は校庭が真っ白になるほど雪が降りました。寒さの中、朝早くから子どもたちは雪合戦や雪だるまづくりをしていました。飛鳥の寒さを実感いたしました。

さて、今年に入ってもコロナの流行が止まらず、いつこの地方に陽性患者が出てもおかしくない状況になってきています。今のところ計画通り学校行事を行う予定ですが、今後の流行状況を踏まえ適宜対応していきたいと思っております。

ご家庭におきましても十分な対策を行っていただきますようよろしくお願いいたします。

1月～2月の行事予定

- 1月22日(金) 避難訓練
- 25日(月) ALT
集金袋配布
- 2月 1日(月) 集会
- 11日(木) 建国記念の日
- 12日(金) 街頭指導
- 19日(金) 授業参観
学級懇談
中学校入学説明会
- 23日(火) 天皇誕生日
- 25日(木) 集金袋配布
- 3月19日(金) 卒業式

【連絡】フッ化物洗口中止

12月に教育委員会より配布されました「フッ化物洗口の実施について(希望調査)」では、3学期からフッ化物洗口を始めることをお知らせいたしましたが、教育委員会より、新型コロナウイルスの流行が止まらず、感染状況が悪化していることを踏まえ、「今年度はフッ化物洗口を行わない」との連絡が入りました。

飛鳥小学校 HP

<http://www.kumano-city.ed.jp/esasuka/>



1月12日校庭の様子